

## Présentation du projet "Spelling Bee Contest" -1ère édition 2025 :

### Collaboration entre les élèves des écoles primaires Roger Salengro, Roland Malvitte et les 6e4 du collège Robert Doisneau

Le 31 mars, le 9 mai et 12 mai 2025 un projet collaboratif a réuni les élèves de la classe de 6e4 de Mme Nasri et ceux des écoles primaires Roger Salengro et Roland Malvitte autour d'un concours de Spelling Bee inter-degré. Cet événement, qui est une compétition d'orthographe en anglais, a permis aux élèves de développer des compétences linguistiques et socioculturelles dans une atmosphère conviviale, ludique et stimulante.

En effet, les élèves de CM2 et de 6e4 ont pu épeler des mots mémorisés en anglais (à partir d'une liste de mots commune) et ont dû s'exprimer à haute voix, interagir et se mettre dans la peau d'un jury et de candidats, travaillant ainsi leur prononciation et leur aisance.

Le concours s'est déroulé à la manière des Spelling Bee authentiques des pays anglophones : les élèves se défiant les uns les autres sous l'œil attentif de leurs camarades, qui constituaient le jury ainsi que de leurs professeurs.

Nous félicitons tous les élèves, qu'ils aient participé en tant que candidats, public ou jury, pour leur enthousiasme, leur implication, leur attitude positive et leur travail, ainsi que les professeurs du réseau la coordinatrice REP pour l'organisation.

Mme NASRI



## Spelling Bee Project - 2025 edition:

### A Collaboration Between Primary Schools and Middle School Students

On March 31st, May 9th and May 12th, 2025, an exciting collaborative project brought together the students from the 6e4 (Mme Nasri's class) and the students from Roger Salengro and Roland Malvitte Primary School. We organized a Spelling Bee contest, first hosted at R.Salengro primary school and then at Robert Doisneau's.

These three events allowed all the students to meet, improve and develop several skills, such as oral interaction in English and socio-cultural skills while competing in an educational spelling contest in English.

All the students worked together, spelling out words in English (from a list we had prepared and learned together in our respective schools) and faced a jury (their own classmates). Everyone was active and playing a part : jury, candidate or audience. They regularly switched roles.

Congratulations to all !

We would like to thank each and everyone of them for their excellent attitude, their hard-work and their team spirit as well as all the teachers involved in this 2025 edition of the Spelling Bee !

Mrs Nasri

